

L'INCONSCIENCE



C'est la mode actuellement de pratiquer « la pleine conscience »
Contraire de la conscience et encore plus de la « pleine conscience ».
« Pleine conscience », on en parle, mais peu la vive totalement.

J'en ai fait des démonstrations énergétiques :

quand je mange, je mange,
quand je bois, je bois.
quand je marche, je marche, etc.

Tout ceci en conscience, génère ainsi un champ d'ondes énergétiques perceptibles par tous,
MOMENTS UNIQUES !

Malgré tout :

Je n'oserai affirmer que je vie e pleine conscience !

Certains confondent « l'Eveil » et la « pleine conscience » ; Ce sont deux expériences
totalement différentes.

L'ÉVEIL N'EST PAS UNE FORME DE CONSCIENCE.

Il n'a pas besoin de s'affirmer comme elle.

Question : Peut-on être conscient dans son inconscience ?

Dans l'absolu, non.

Pourtant, vous vous rendez bien compte que vous mangez, buvez, marchez plus ou moins
consciemment.

Question : L'inconscience est donc une expérience ?

Oui, mais non voulue, ce phénomène se produit à notre insu.

Question : quand vous perdez la mémoire, cela relève-t-il de l'inconscience ?

Oui, cela rejoint le manque de conscience.

Vous êtes conscient mais, malgré tout, votre mémoire, en ces moments-là, vous fait défaut.

Question : Celui qui vit en « pleine conscience » n'a donc jamais de trous de mémoire ?

Hum ! Tout ce que je peux répondre, c'est qu'il m'arrive d'avoir, comme tout un chacun,
des trous de mémoire.

Ce qui prouve que je n'ai pas encore atteint la « pleine conscience », AU TRAVAIL, alors !

Louis WAN DER HEYOTEN

Ce jour, dimanche 22 novembre 2020 à 9h41

JE SUIS !